

Bürgerversammlung des . Stadtbezirkes am

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

KULTUR / KAMPAGNE FÜR AUCH UPLIFTARSÄULEN

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage**:

DER ANTRAGSTEXT ALS AUCH EINE
BESCHREIBUNG IST AUF SEPARATEM BLATT
BEKLEGT.

| | |
|--|---|
| Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften - | |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input checked="" type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt |

Einsame Kultur-Litfaßsäulen in der Messestadt an belebte Plätze versetzen und lokale Beteiligung ermöglichen!

Antragstext

1. Beantragt wird, dass die zwei Kulturlitfaßsäulen an der Willy-Brandt-Allee und am Rand des Edinburghplatz in der Messestadt-Riem an belebtere und sichtbare Orte versetzt werden. Dafür schlagen wir den neuen Elisabeth-Castonier-Platz (hier in Abstimmung mit den bauleitenden Architekten), den U-Bhf Messstadt Ost und /oder den Willy-Brandt-Platz vor.
2. Parallel sollen auf leeren, unbesetzten Flächen der Litfaßsäulen lokale Plakate im Rahmen des vorgeschlagenen WILDCARD-Konzepts angebracht werden dürfen.

Grundlage ist die Litfaßsäulen-Kampagne im Rahmen des echt jetzt 2024 -Projekts zu 25 Jahren Messestadt.

Weitere Informationen unter [REDACTED]

Antragsteller: [REDACTED]

